

JUSTISIA

Silaturahmi di Desa Dopang, Kapolresta Sampaikan Pesan Kamtibmas dan Salurkan Bantuan Semen Untuk Masjid

Syafruddin Adi - NTB.WARTAJUSTISIA.COM

Mar 22, 2024 - 18:26



Lombok Barat NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA melaksanakan kegiatan Safari Kamtibmas, Jumat Curhat dan Peduli Tempat Ibadah di Masjid Baitturahman Dusun Nyangget Baru

Desa Dopang Kec. Gunungsari Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (22/03/2024).

Kegiatan ini merupakan program Kapolresta Mataram dalam rangka menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram.

Hadir pada kegiatan tersebut Camat Gunungsari H. Rusni, S.Sos, Kasat Binmas Kopol Maad Adnan, Kapolsek Gunungsari, Iptu I Putu Gede Merta Yasa SH MH, personel Sat Binmas dengan disambut oleh TGH. Zakaria Zaid selaku Pelindung dan Penasehat Masjid Baiturrahman, Kepala Desa Dopang H. Harus AL Rasyid beserta tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat serta Jama'ah Masjid Baiturrahman.

Dalam sambutannya TGH. Zakaria Zaid menyampaikan bahwa atas nama Masjid Baiturrahman menyampaikan selamat datang Bapak Kapolresta Mataram dan ucapan terimakasih sudah berkenan datang di Masjid Baiturrahman dalam rangka bersilahturahmi bersama warga masyarakat Dusun Nyangget Baru Desa Dopang.

" Kunjungan ini tidak mudah dan tidak sering karena kita punya kesibukan masing-masing namun Alhamdulillah kita bisa dipertemukan dalam silaturahmi pada siang ini ", ucapnya

" Alhamdulillah Masjid Baiturrahman mendapatkan bantuan dari Bapak Kapolresta Mataram berupa semen dan sejadah kami ucapkan terimakasih ", ungkapnya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA berkesempatan memperkenalkan diri sebagai pejabat Kapolresta Mataram yang baru mohon diterima, mohon do'a dan support untuk sama-sama kita menjaga Harkamtibmas Kota Mataram yang aman dan kondusif.

" Terima kasih banyak kami telah di terimaa serta diberikan kesempatan untuk bersilahturahmi bahwa Safari Kamtibmas sebagai sarana, dalam bersilahturahmi serta untuk mendapatkan banyak masukan dari masyarakat yang mana kami dari Polresta Mataram setiap jumat akan turun dan mendatangi masjid - masjid yang ada di wilayah Kota Mataram dan Kabupaten Lombok Barat yang menjadi bagian dari Polresta Mataram ", kata Kapolresta

" Disini ada Bhabinkamtibmas, Polisi Dusun atau Lingkungan dan Babinsa silahkan berkolaborasi bersama-sama, sekecil apapun masalah ataupun sebagainya silahkan disampaikan untuk bersama-sama kita selesaikan ", imbuhnya

Kapolresta berpesan saat ini kita sedang melaksanakan Ibadah Bulan Suci Ramadhan, mari kita laksanakan Ibadah dengan penuh ketenangan, kepada peran orang tua sangat penting, mari kita peduli terhadap anak karena sekarang banyak diluar melakukan balapan lari, perang sarung dan menggunakan knalpot brong dan sebagainya.

Pihaknya terus melaksanakan razia, mari bersama-sama membantu mendidik anak-anak, keluarga dan kerabat karena mereka masa depan bangsa.

Berikut maraknya pernikahan dini, perdagangan orang dan pinjaman online, untuk itu Kapolresta mengajak para orang tua menjaga anak-anak dan seluruh anggota keluarga supaya tidak melakukan atau terjerumus kepada hal-hal yang dapat merugikan diri sendiri agar dapat menjadi generasi penerus bangsa.

Pada kesempatan itu Kapolresta menyerahkan bantuan semen dan sejadah. Ia menyampaikan permohonan maaf agar kiranya bisa diterima guna mendukung penyempurnaan pembangunan masjid.(Adb)